

12月の「お誕生会」を実施！

12月18日(金)に、12月生まれの「お誕生会」を実施しました。

いつものように、担当の先生が各組を呼びます。園児たち全員が手を挙げて、大きな声で「ハイ」と返事をします。寒くなくても元気いっぱいの子ども達です。

先生が12月生まれの園児の名前を年長組さんから呼びます。嬉しそうに返事をして前へ出てきて、12月生まれのお友だちと前回お休みしてしまったお友だちが座りました。



次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。

クリスマスが近づいていることから、「サンタさんにはどんなプレゼントをお願いしましたか」という質問です。「塗り絵」「ラジコン」などの答えがかえってきました。他には好きな色は？や好きな動物は？という質問がありました。インタビューの後、先生からお誕生日プレゼントが手渡されました。嬉しそうにプレゼントを抱えている姿が本当に子どもらしく微笑ましく感じました。

次に、全員で手遊び歌「はじまるよ、はじまるよ」をクリスマスバージョンで楽しみました。

「1と1で～」と、1にした指をあたまにつけてトナカイ、2にした指を顔につけてまゆ毛、3の指をあごにつけてもじゃもじゃなおひげ、4の指を頭のうえでくっつけて帽子、5の指でプレゼントをもって、サンタクロースになりきります。元気な声で歌いながら楽しむことができました。



最後に、クリスマスにぴったりのペープサートを楽しみました。サンタさんが持ってきた赤と緑の2つの袋。みんなはどっちを選ぶ？という内容でした。

袋の中はケーキやチキン等クリスマスらしいものからたこ焼きやアイスクリームといった、こども達の大好きなものがいっぱい入っていました。袋の中からプレゼントが出てくるたびにみんな大盛り上がりでした。